



Mehr Dialog Bayern-Griechenland nötig Hanns-Seidel-Stiftung eröffnet Büro in Athen

Griechischer Ministerpräsident Samaras spricht bei offizieller Eröffnung

(ddp direct) Athen. Die Hanns-Seidel-Stiftung eröffnet heute Abend (13. Mai 2013) offiziell ihr neues Büro in der griechischen Hauptstadt Athen. Auftrag ist die Förderung des deutsch-griechischen Dialogs und die Vertiefung der gegenseitigen Beziehungen in einer wirtschaftlich und politisch schwierigen Zeit. Hauptredner ist der griechische Ministerpräsident Antonios Samaras.

Die CSU-nahe Hanns-Seidel-Stiftung wird Gesprächsprogramme zwischen hochrangigen deutschen und griechischen Politikern, aber auch Wissenschaftlern und Journalisten in Athen, Brüssel, Berlin oder München durchführen. Ziel ist es, die bayerisch- bzw. deutsch-griechischen Beziehungen auszubauen. Sie wird ferner durch konkrete Beratungsmaßnahmen dazu beitragen, der griechischen Wirtschaft dabei zu helfen, ihre Schwierigkeiten zu überwinden.

?Gerade in schwierigen Zeiten ist es wichtig, durch gegenseitige direkte Kontakte ein konkretes Bild der Lage zu erhalten, um Missverständnisse zu vermeiden und konstruktive Lösungen zu erarbeiten?, so Stiftungsvorsitzender Prof. Dr. h.c. mult. Hans Zehetmair, der in der Abwesenheit von Ministerpräsident Samaras ein ?starkes Signal der Freundschaft und gegenseitigen Verbundenheit? sieht.

Eröffnet wird das Büro, welches sich im Regierungsviertel der griechischen Hauptstadt befindet, vom Stiftungsvorsitzenden Prof. Dr. h.c. mult. Hans Zehetmair zusammen mit dem griechischen Ministerpräsidenten Antonis Samaras und dem Vorsitzenden der CSU-Europagruppe Markus Ferber.

Bei ersten Programmen, die das neue Büro bereits vor der offiziellen Eröffnung durchführte, konnten gute Erfahrungen gesammelt werden, die dazu beitragen, die bayerisch- bzw. deutsch-griechischen Beziehungen zu vertiefen.

Pressekontakt: Hubertus Klingsbögl, T. +49 (0)89 1258 253

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/i0ivhx>

Permanenter Link zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/politik/mehr-dialog-bayern-griechenland-noetig-hanns-seidel-stiftung-eroeffnet-buero-in-athen-84621>

=== Akropolis in Athen (Bild) ===

Die Akropolis in Athen

Shortlink:
Permanenter Link:
<http://www.themenportal.de/bilder/akropolis-in-athen>

Pressekontakt

Hanns-Seidel-Stiftung

Herr Hubertus Klingsbögl
Lazarettstr. 33
80636 München

presse@hss.de

Firmenkontakt

Hanns-Seidel-Stiftung

Herr Hubertus Klingsbögl
Lazarettstr. 33
80636 München

hss.de
presse@hss.de

Die 1967 gegründete CSU-nahe Hanns-Seidel-Stiftung ist eine politische Stiftung, die im Dienst von Demokratie, Frieden und Entwicklung politische Bildungsarbeit im In- und Ausland auf Grundlage christlicher Weltanschauung leistet. Sie ist benannt nach dem früheren Bayerischen Ministerpräsidenten und CSU-Vorsitzenden Hanns Seidel. Mit ihren Fachabteilungen ist sie in den Bereichen Politikberatung, Politische Bildung, Begabtenförderung und in der Entwicklungszusammenarbeit mit ca. 90 Projekten in rund 60 Ländern weltweit tätig. Mehr Informationen zur Arbeit der Stiftung im Internet unter www.hss.de

Anlage: Bild

